

Vendredi 20 juin 2025

Information Importante & Urgente pour les étudiants prévoyant un séjour aux États-Unis d'Amérique

En raison de décisions prises par les autorités américaines, **la délivrance des visas étudiants de type F-1 avait été suspendue** jusqu'à nouvel ordre.

Toutefois, en lien avec l'Ambassade de Monaco aux États-Unis, la Direction des Relations Diplomatiques et Consulaires (DRDC) a été informée que de nouveaux créneaux pourraient être rendus disponibles dans les prochains jours.

Il est donc vivement recommandé aux étudiants concernés de **consulter fréquemment la plateforme de prise de rendez-vous en ligne** : <https://ais.usvisa-info.com/en-fr/niv>

Par ailleurs, l'attention des étudiants est attirée sur le fait que, d'après les informations actuellement disponibles, les autorités américaines appliqueraient désormais des mesures renforcées de contrôle des réseaux sociaux. **Les comptes personnels devront être déclarés et configurés en mode « public », afin de permettre aux services consulaires d'en examiner le contenu.**

Tout propos ou élément jugé incompatible avec la politique américaine, notamment de nature politique, pourrait entraîner le rejet de la demande de visa. Le non-respect de cette exigence pourrait entraîner de sérieuses complications.